

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **107 (1962)**

Heft 5

PDF erstellt am: **27.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

Rédaction-Direction : Colonel-brigadier **Roger Masson**

Rédacteur-Adjoint : Colonel EMG **Georges Rapp**

Administration : Lt-colonel **Ernest Büetiger**

Editeurs et expédition : Imprimeries Réunies S. A., av. Gare 39, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II 5209)

Annonces : Publicitas S. A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT : Suisse : 1 an Fr. 14.— ; 6 mois Fr. 8.—

Etranger : 1 an Fr. 17.— ; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro : Fr. 1.50

L'opération de Nukeib¹

Un nouvel et grave incident de frontière israélo-syrien

A la suite des incidents qui se sont produits, en mars 1962, à la frontière israélo-syrienne, nous avons demandé à notre excellent collaborateur, le colonel-divisionnaire Montfort, d'en préciser ici à la fois l'origine et les diverses péripéties. Bien que notre revue, de par son caractère strictement militaire, évite en principe toute discussion d'ordre politique, nous ne saurions demeurer indifférents aux événements du Proche-Orient qui peuvent avoir de fâcheuses répercussions sur la situation internationale. Rappelons à nos lecteurs que l'auteur de l'étude qui suit a été, en 1960, l'hôte des Forces de défense d'Israël et qu'il a pu, de ce fait, se familiariser sur place avec les multiples et délicats problèmes qui se posent dans cette région. Ayant conservé de précieuses relations privées à Tel-Aviv, il dispose d'une documentation sans doute inédite, ce qui explique la valeur de son exposé, auquel nous désirons toutefois maintenir son caractère personnel.

(Réd.)

Si nous précisons, dans le titre de cet article, qu'il s'agit d'*« un nouvel et grave incident de frontière israélo-syrien »*, c'est que les incidents « ordinaires » sont dans ce secteur chose relativement courante. En effet, si depuis l'affaire de Tel-Katsir (31.1-1.2.60), que nous exposerons brièvement plus

¹ On écrit aussi Nukeib ou encore el-Nukeib.